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الحقُ لا يكتملُ إلا بالصبر /حسين عبد الرازق
حسين عبدالرازق

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته. صباح الخير كم من شخص ثقة طيب له مشروع له هدف شريف سار فيه خطوات وبقي فيه مدة
لكنه مل وانقطع وترك الطريق كم من شخص اراد ان يتعلم كتاب الله - 00:00:01

اراد ان يطلب العلم بقي فيه مدة ثم وجد نفسه ينسى ويتعب وشغلته الشواغل فترك هدفه وطريقه كم من شخص اراد ان يقوم
ببرنامج غذائي او برنامج رياضي لينقص وزنه او ليهتم بصحته ويرفع لياقته - 00:00:21

انه بعد ذلك مل وترك الطريق كم من والد سعى في اصلاح ابنائه ثم بعد مدة مل منهم وترك اصلاحهم كم من امرأة ارادت ان تسعى
في اصلاح زوجها وابنائها وتعليم نفسها كتاب الله او حديث رسول الله صلى الله عليه وسلم - 00:00:41

ثم عند اول عقبة تركت الطريق كم من شخص كان على معصية ثم بقي مدة يجاهد نفسه على تركها لكنه آآ بعد مدة اشتاق اليها
واستسلم لها ولم يبقى يتحرز منها او يتلقاها - 00:01:02

مشروعات كثيرة وطموحات كثيرة واهداف شريفة عظيمة لما وجد اصحابها صعوبة فيها ملوا منها وتركوا آآ اكمال طريقها الذي
يجب ان تعلمه ان الحق والخير لا يكتملان الا بالصبر قال الله تبارك وتعالى وتواصوا بالحق وتواصوا بالصبر - 00:01:21

اي صاحب حق اي صاحب هدف شريف ينبغي ان يتسلح بالصبر ينبغي ان يقوي عزمه وان يصبر نفسه وان يأخذ بسبل بقائه على
طريقه آآ الله سبحانه وتعالى بين ان الصابرين يوفيهم الله تبارك وتعالى اجرهم بغير حساب. قال الله تبارك وتعالى انما يوفر -

00:01:45
والصابرون اجرهم بغير حساب. وانت ترى من حولك اصحاب الباطل والضلالة والفجور. يا عندهم جلد وقوة في نشر باطلهم

ويصبرون عليه ويتواصون به. فاذا كان هؤلاء يصبرون على باطلهم وينفقون اموالهم ليصدوا عن سبيل - 00:02:10
افلا يصبر صاحب الحق؟ صاحب الهدف الشريف فلابد ان تعلم كذلك ان ان الحق لا يكتمل الا بالصبر لا يمكن ان ان ينال علا او خير او

او يحقق هدف دون صبر - 00:02:30
فلذلك آآ نحن عندنا ظاهرتان. الظاهرة الاولى ظاهرة جلد الفاجر والظاهرة الثانية ظاهرة عجز الثقة عجز الثقة ان ان يكون خائفا.

خايف انه يبدأ يخاف من الخطأ يخاف من النقد - 00:02:48
آآ يخاف من النقص. آآ يخاف ان ان ان يرجع عن الطريق فماذا يحصل يقرر ان يترك هدفه؟ يقرر ان يستسلم. يبقى جنب الحيط

يقول خلاص انا يعني لم ابقى اسعى - 00:03:06
الذي يجب ان تفهمه ان النجاح خصلة واحدة. ان تبقى تسعى وتحاول ما دمت تحاول فانت ناجح. والفشل ليس الا خصلة واحدة

وهي الاستسلام. او ترك المحاولة اذا في الوقت الذي تقرر فيه ان تترك المحاولة فهذا هو وقت الفشل - 00:03:21
الذي يجب ان تعلمه ايضا ان الله تبارك وتعالى معك وقال الله تبارك وتعالى والذين جاهدوا فينا لنهدينهم سبلنا وان الله لمع

المحسنين. وقال النبي صلى الله عليه وسلم ما - 00:03:43
اعطي احد عطاء خيرا ولا اوسع من الصبر وقال صلى الله عليه وسلم وهذه بشرى ومن يتصبر يصبره الله يعني يزيد الله الذين

اهتدوا هدى. لا يمكن ان يرى الله عزمك وارادتك. ويرى تصميمك ويرى تعبك واخذك - 00:03:58
بالاسباب الا ويعينك تبارك وتعالى وربك الاكرم. لذلك استعن بالله واصبر وجعلنا منهم ائمة يهدون بامرنا لما صبروا وكانوا باياتنا

يوقنون اكثر من الدعاء واكثر من الاخذ بالاسباب التي تبقي عزمك مشتعلا. يعني ابحث عن الامور التي الدوافع - 00:04:19
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واعظم هذه الدوافع ابتغاء وجه الله. ان يكون عملك خالصا لله. فاذا كنت كذلك اعانك الله تبارك وتعالى. يا ايها الذين امنوا اصبروا
وصابروا ورابطوا. واتقوا الله لعلكم تفلحون اسأل الله سبحانه وتعالى ان يرزقنا الصبر وان يثبت اقدامنا ربنا افرغ علينا صبرا وتوفنا

مسلمين. اللهم انا نسألك العزيمة على - 00:04:45
بوشت والثبات في الامر كل صاحب هدف كل آآ صاحب طموح. كل صاحب ارادة لابد ان يصبر واعلم ان ارادة تتعثر في طريق الخير

افضل من عزيمة من عزيمة استحكمت في الرجوع عنه - 00:05:12
فاصبر على طريقك واكثر من دعاء الله تبارك وتعالى. والسلام عليكم ورحمة الله وبركاته - 00:05:31
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